

愛と光のセレモニー

3月14日の公式東北神事にエネルギー参加をしました。

その時のイメージは

輝くような愛のエネルギーが集まってきました。

東北を包み込むように

やさしく抱くように

さらにその愛と光のエネルギーは

日本から世界へと広がっていきました。

被災地にお住まいの皆様には、心からお見舞い申し上げます。

そんな困難な状況で、

助け合い、励ましあう姿がとても気高く

それが本来の日本人の素晴らしい姿なのだと、

行動で示してくださいました。

わたしたちは本当に

愛と光 そのものなのだと

その生き方で教えてくださいました。

私たちも、今、

日本人として誇れるような行動を

自分のできることから行います。

自分が、愛と光そのものであることを自覚し、行動します。

自分のできることを、

愛と光を持って行動することで

愛と光が広がっていくのです。

多くの人々が、それを自然に行動に移し始めました。

輝くような、愛と光の行動が広がっているのです。

微笑み、いたわり、助け合い、譲り合い、あいさつ

どんな小さなことも、すべてが愛なのだわかります

それを表現するのも愛の行為であり、

それを受けて心が温かくなるのも

愛があるからです。

私たちは、愛と光そのものです。

それを広げるのが、今、ここからです。

心から、愛と光を贈ります。

エメラルド